

皮膚科主任部長 着任のご挨拶

Arrival greeting

皆様、初めまして。4月より古賀医師に代わり赴任いたしました鶴田と申します。

私は長崎県出身で佐賀大学を卒業し、10年間ほど大学病院、総合病院、クリニック等で皮膚科全般の診療を行ってきました。3年前より福岡大学に移り、今福信一教授のもとで乾癬の疫学研究に取り組み、大規模な乾癬患者データベースの構築に携わりました。今後もライフワークとして疫学研究を継続していきたいと思っております。

専門は前述の通り乾癬で、尋常性乾癬、膿疱性乾癬はもちろん、乾癬性関節炎の早期発見と治療にも興味を持ち積極的に取り組んでいます。今年から当院は乾癬に対する生物学的製剤承認施設となり、乾癬患者さんに幅広い治療選択肢をご提示できるようになりました。乾癬以外にも、重症・難治性のアトピー性皮膚炎、蕁麻疹、掌蹠膿疱症、化膿性汗腺炎に対する生物学的製剤や分子標的薬による治療が始まっています。それらの治療でお困りの患者さんがいらっしゃいましたらぜひご紹介ください。

当科は形成外科外来の隣で診療を行っております。当科でも皮膚腫瘍の手術を行いますが、専門的な形成手術が必要な症例は形成外科にご紹介することが可能です。適応があればエコーなどの画像検査も当日行っております。小手術であれば外来日帰り手術も承りますので、気軽にご相談いただければ幸いです。

前任の古賀医師の頃より、地域のクリニックの先生方との連携を大切に、治療経過の報告などに取り組んでまいりました。今年度はご紹介いただいた患者さんで症状が安定された場合は、また先生方のクリニックでフォローしていただけるような、「逆紹介」にも力を入れていきたいと思っております。当院とクリニックのダブル主治医制のような形も歓迎いたします。例えば、画像検査、皮膚生検の依頼等もお受けいたします。患者さんが一番安心して治療を続けられる環境を提供できるように努めてまいりますので、今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。



Noriko Tsuruta

鶴田 紀子